



# Weekly News

## 龍ヶ崎中央ロータリークラブ

2012.07.27 No.00712

R I District 2820 CLUB 50504

会 長：長友芳郎 幹 事：川上 勉 連絡先：TEL 029-863-5326 FAX 029-863-5327 <http://rcrc.web5.jp>  
事務所：〒305-0021 茨城県つくば市古来 1451 例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 (ザ・ゴルフクラブ竜ヶ崎)



### 本日のプログラム

【通常例会 07.27】  
米山梅吉  
椎塚会員卓話

### 次回のプログラム

【通常例会 08.03】  
特別月間  
親睦委員会

7月の主な行事：なし

### 第711回例会報告

点 鐘：城出鴻二郎会長  
国 歌：それでこそローター  
ゲ ス ト：なし  
ビ ジ タ ー：なし

#### 会長報告：長友芳郎



■ 鵜戸神宮（縁結び、お産の神様）祭神・日子波瀲武鸕鷀草葺不合尊（ひこなぎさたけうがやふきあえずのみこと）・大日靈貴（おおひるめのむち）（天照大御神）・天忍穗耳尊（あめのおしほみのみこと）・彦火瓊杵尊（ひこほのににぎのみこと）・彦火々出見尊（ひこほほでみのみこと）（山幸彦）・神日本磐余彦尊（かむやまといわれひこのみこと）（神武天皇）

■ うどの由来…空洞の意味、あるいは豊玉姫がお産のために鵜の羽をひいたことから名づけられた。洞窟の中に神殿があり、洞窟の上の方からお乳岩と言われる乳房の形の岩が二つ出ている。染み出てくる水はお乳水といわれる。土産品に昔からお乳水で作ったお乳飴が定番。

■ 以下古事記の記述から  
海幸彦は釣りで海の幸を、山幸彦は弓で山の幸を獲っていた。海幸彦(兄)に山幸彦(弟)が道具を取り替えてみようとして三度頼んで願いが叶ったが、魚は全く釣れなかったばかりか兄の大事な釣り針を無くしてしまった。兄の怒りを鎮めるために、トツカノツルギで1000本の釣り針を渡そうとしたが、兄の海幸彦は元の針を返せといった。困って海辺で山幸彦が思案していると、潮流の神が来て事情を聞いた。そ

で潮流の神は舟を作って海神の宮殿に行くように言った。宮殿に行き、そこで豊玉姫と出会い、豊玉姫は山幸彦に一目惚れする。姫の親の海神はその方はニニギ(天照大神の孫にあたり天孫降臨した神)の子であると言いつつ結婚させる。そこで3年暮らて後釣り針の事を思い出し海神に事情を話すと鯛の喉にかかっていることがわかり、それを持って鮫に載せられ地上にもどる。一方海の中の宮殿では、豊玉姫が産気づいていた。天の神の粉を海の中で産むことはできないと言って陸に這い上がってくる。豊玉姫は海幸彦に子供を産む時は自分本来の姿で産みたいから、絶対産屋を覗かないようにと言った。が覗いてみて驚いた。鮫の姿でのたうっていたからである。豊玉姫は姿を見られ恥ずかしく思い赤子をおいて海に帰ってしまう。後に養育のため妹の玉依姫を地上におくる。子の名前はウガヤフキアエズである。後にウガヤフキアエズと玉依姫は結婚し4人の子供をもうけるが末の子供はカムヤマトイワレビコ、後の神武天皇となる。種類の違う生き物が結婚後に正体を見られ、別れるという話は良く出てくるが何か謎かけがされているようで興味深い。



■ 訂正のお詫び・前回の週報の追加  
亀尾先生によるとレスベラトールが健康に良いと書きましたが、もっとよいアディポネクチンが発見されたということです。以下予防医学薬品K.Kから抜粋しました。アディポサイトカインの一つであるアディポネクチンは、抗糖尿病作用、抗動脈硬化作用、抗炎症作用、抗肥満作用を併せ持つ分子であることが多くの研究者により明らかにされ、まさにメタボリック・シンドロームの中心的存在として注目されています。

## 委員会報告

### ■新世代奉仕研究会（海老原 賢）

日時 2012年7月14日 会場 ホテル天地閣



◇新世代並びにライラ委員会

ライラとは ロータリー青少年育成プログラムで、14歳から30歳までの青少年を対象とする集中研修プログラムです。

才能豊かな若者達がロータリアンが主催するセミナーワークショップに参加し、3日間一緒に過ごすプログラムです。1971年に国際ロータリーによって採択されたRYLAプログラムは楽しみ、友人をつくりながら専門職務上の責務と人間関係の問題について討議し指導力と伝達力を磨き、事業および社会の制度を学び、ロータリアンと知合う機会を若い人々に提供します。新世代の会員にとってRYLAは、技能を磨き同世代の仲間や人生の先輩たちと共に、関連性のある主題について探求する機会を提供します。また、ロータリアンにとってRYLAは指導者を育て、貴重な専門知識や技能を分かち合い、世代間の溝を埋めるのに貢献できる機会を提供するものです。

◇ライラセミナー実施要綱

日時：平成24年10月6日（土曜日）8～9時受付

開校式、講演会およびオリエンテーション、

午後 グループワーク①

夕食 グループワーク②

翌日10月7日（日曜日）6時起床 朝食

グループワーク③（食事）

閉校式 片付け 17:00

場所：五浦観光ホテル（大観荘・北茨城市大津町722）

## 本日のプログラム

### ベンジャミン・フランク・コリンズ

海老原 賢

■生没年不詳 アメリカ・ミネアポリス RC会員。

（心に残る言葉）



1911年のポーランド国際大会で、彼は、他人のために尽くすことの意義と重要性を説き、ロータリークラブは（Service、Not Self）（無私の奉仕）を根本精神として結成されねばならない、と強調しました。この言葉は、その後修正されて、1950年のデトロイト国際大会で、ロータリーの標語（超我の奉仕）

（Service Above Self）として、結実しました。コ

リンズは、ミネアポリス ロータリークラブの会員のみなさんが、どうしたらクラブが、興味深く楽しく出来るかをいろいろ行いました。そして、創立当時の例会が、月一回の例会であったものを毎週一回行うことを発案して出席率が良くなりました。

コリンズは、会員の中でも生真面目なかつ献身的な男性でしたが、クラブへ和楽と活気を導入しようと努力しました。1911年7月に家族ピクニックが催された時には、自ら歓迎の挨拶をする役をかってで、自分の店の果物や食品を寄贈しました。そして、その場のSAAを引き受けて、ピクニックに背広を着てくるなんて仰々しいとって、50セントの罰金を課したり、パイタバコを吸う奴はきどり屋だというのでまた、罰金を申し渡しました。これが今のロータリークラブで行われている（ニコニコボックス）の由来と言われています。

コリンズは、所属のクラブだけでなく多くのロータリアンのために尽くしましたが、若くして亡くなりました。そして、コリンズは、ロータリーの建設者の一人であるといわれることになりました。

※後記：コリンズの船上スピーチを聞いて若干違和を感じる人も多いと思いますが、当時の状況の中で Service、Not Self の発想が出たのは大変素晴らしい事だと感



じます。クラブ会員だけで相互取引を継続していると「自らの利益が得られるかも知れない」と思って入会する会員を多く抱えることになってしまいます。即ち、なすべきことはただ一つ。自分達だけでなく、他人を思いやり、他人のために尽くす（超我の奉仕）ことも大事なんですよ。と表現しています。

## 出席状況

会 員	16名	出席率	68.75%
出 席 者	8名		
出席免除者	2名	Make-up	3名
(定款第9条3節a)	1名	川上、小林、椎塚会員	

## ニコニコボックス（目標額 600,000 円）

本日 3件 5,000 円（本年度累計 42,000 円）

荒木会員：会費を納めに、卓話を楽しみ来ました。

海老原会員：7月21日は高校生 VS の開校式です。

7月26日はジュニア VS の開校式です。

横山会員：会員卓話。皆さんにお世話かけます。

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに城出 SAA  
TEL 0297-66-3258 に連絡して下さい。